

Su familia dio a conocer la noticia en redes sociales

Famosa youtuber australiana fallece de manera repentina y conmociona a sus seguidores

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

Como un balde de agua fría fue para los miles de seguidores de Alexandra, más conocida en todas las redes sociales como Pretty Pastel Please, la noticia que dio a conocer su familia este viernes, comunicando en su cuenta de Instagram, la triste partida de la reconocida y joven youtuber australiana de 30 años, registró "Sky News Australia".

"Hoy venimos con una noticia devastadora. Con gran pesar debemos comunicarles que Alex, conocida por muchos como Pretty Pastel Please, ha muerto. Su fallecimiento fue repentino, inesperado y devastador para todos los que la conocían", reza la publicación que postó su familia, donde también piden a los más de 830 mil seguidores que tenía la influencer "respeto y privacidad mientras navegan por su dolor (...), pues necesitan tiempo para recuperarse en privado", informó "The Sun".

Aunque no quisieron revelar la causa de muerte de Alexandra, en la publicación aseguraron que "a su debido tiempo se publicará un memorial (con mayor información) en YouTube y aquí en Instagram", ya que por ahora se encuentran en shock y viviendo momentos muy difíciles, finalizó el documento, consignó "The Mirror".

Desde 2017

A pesar de que Pretty Pastel Please mantenía su cuenta desde 2017, donde comenzó hablando de otros canales de YouTube y haciendo reseña de productos, su carrera alcanzó la fama en 2020, cuando decidió viajar a Japón. Más de 4 millones de visitas en menos de una semana alcanzó el video "Solo comí alimentos de 7-Eleven durante una semana", según "The Independent", donde documentó su viaje por distintas

Su carrera alcanzó la fama en 2020, cuando decidió viajar a Japón. Más de 4 millones de visitas en menos de una semana alcanzó el video "Solo comí alimentos de 7-Eleven durante una semana".



Aunque desapareció por completo de esas plataformas, Alexandra inició una cuenta en Twitch, donde emitió dos veces el 23 y 25 de junio para chatear con otros streamer y para ver productos que vendían en línea.

ciudades niponas, mientras comía productos del kiosco 7-Eleven, ahorrando una buena cantidad de dinero y dando tips a sus seguidores para gastar menos. Fue desde ese momento, cuando Alexandra comenzó a sumar seguidores de todo el mundo y a la vez transformó su contenido, documentando más viajes, entregando más consejos al momento de visitar algún lugar, además de datos de moda y productos que se podían comprar por tiendas virtuales, registró "Metro".

Desaparición y sospechas

Hace por lo menos un mes que sus seguidores sospechaban que algo extraño pasaba en la vida de Pretty Pastel Please. Sus redes sociales más concurridas y donde tenía la mayoría de sus fans habían sido abandonadas en mayo pasado, sin ningún tipo de aviso, dejando de publicar por completo tanto Instagram como YouTube. Aunque desapareció por completo de esas plataformas, Alexandra inició una cuenta en Twitch, donde emitió dos veces el 23 y 25 de junio para chatear con otros streamer y para ver productos que vendían en línea, detalló la revista "People".

Salud mental

Luego de confesar en 2020 que no podía lidiar con los comentarios negativos y que se encontraba en un tratamiento psiquiátrico para tratar eso, sus contenidos también comenzaron a sumar temáticas sobre salud mental, sobre todo, luego que en 2022 fuera diagnosticada con TOC y TDAH. Sin embargo, fue a finales de 2023, cuando Alexandra comenzó a ir en picada y a manifestar una evidente depresión, tras separarse de su marido que no la acompañó a vivir a Tasmania, publicó "Daily Mail".